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ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

10.00 11.27     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 10.00 11.27     

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.27     

Chinnici             Valentina 

 

presente 10.00 11.05     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.00 11.27     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,  

Alle ore 10.00, in secondo appello,    il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena 

Manduci, predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina 

Caputo, Valentina Chinnici, Rosalia Lo  Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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Il Presidente avvia i lavori informando i colleghi consiglieri sul  futuro incontro  con L’Ass.re Petralia, 

programmato  per lunedi p.v. 

Detto ciò, il Presidente passa al punto attinente l’approvazione dei verbali, e pertanto invita la segretaria a 

dare lettura del verbale n. 232 del 4 dicembre, che posto successivamente in votazione, viene approvato 

all’unanimità; 

si procede con la lettura del verbale n. 235 del 10 dicembre, che posto in votazione, viene approvato 

all’unanimità; 

si procede con la lettura del verbale n. 241 del 18 dicembre, che posto in votazione viene approvato 

all’unanimità; 

si passa alla lettura del verbale n. 243, che posto in votazione viene approvato all’unanimità.  

Il Presidente, sulla scorta di quanto evidenziato su quet’ultimo verbale, in ordine alla problematica legata 

all’Istituto Gramsci, chiede al Cons. Mattaliano, in qualità di Presidente della Commissione Speciale, di 

concordare un incotro con gli Uffici competenti per affrontare la tematica. 

Proposta unanimemente condivisa  

Prende parola la Cons.Lo Monaco, che facendo riferimento a quanto evidenziato sui verbali appena 

approvati, chiede se il Settore Sport, ha inviato alla Commissione,  quanto chiesto in occasione della 

riunione del 4 dicembre. La Consigliera nel proseguire  il suo intervento, dopo aver focalizzato alcune 

criticità che riguardano l’Impianto Sportivo di via Geraci, ex via della Giraffa, chiede  che la 

Commissione venga informata su altri punti, ossia  il percorso messo in atto rispetto: 1) i lavori di 

manuenzione effettauti;  2) l’ultimazione di questi; 3)  quanti soldi sono stati spesi; 4) se ci sono delle 

indicazioni rispetto a cosa intende fare l’amm.ne di questo impianto e cosi via. 

Il Presidente, dopo aver precisato che da parte del settore Sport, non è ancora stato trasmesso nessun report, 

porta in discussione  una mail che la commissione ha ricevuto, inviata da una Associaszione anche 

all’Ass.to sport, con la quale viene chiesta l’assegnazione dell’Impianto Sportivo di Bonagia.   

Il Presidente si sofferma ad analizzare tale punto. 

Interviene la cons.ra Lo Monaco per puntualizzare, che sull’impianto in oggetto, qualunque sia il percorso 

che l’Amm.ne intenda mettere in atto, questo  deve essere comunque fatto nella massima trasparenza, vedi  

ad es attraverso un avviso pubblico. La consigliera, nel proseguire un approfondita analisi della tematica, 

afferma che rispetto ai lavori svolti all’interno dell’impianto, a suo parere, ciò che attiene l’utilizzo dell’area 

verde, rimane al quanto nebulosa. 

Esauriti gli interventi su questo punto, prende parola il cons. Mattaliano, che chiama l’attenzione su quanto 

attiene la questione che ha visto coinvolte le manifestazioni natalizie. Il Consigliere chiede se ci sono 

aggiornamneti in ordine le criticità riscontrate riguardo l’esito del bando. 

Il Presidente, nel riferire quanto avvenuto, va a commentare alcuni casi di esclusione, che hanno visto un 



conseguenziale  ricorso al TAR da parte degli interessati. Il Presidente, nel corso della sua narrazione, 

informa che alcuni ricorsi hanno avuto l’accoglimento da parte del TAR, e che l’Amm.ne ne ha accolto con 

riserva quasi 13.  

Alle ore 11.05 esce la cons. Chinnici. 

Il Presidente nel proseguire l’esposizione dei fatti, va ad evidenziare una delle motivazioni di eslusione da 

parte dell’amm.ne che a suo parere, visto il momento di emergena a tutela della salute, sa di paradossale, 

quale quella per l’appunto di aver previsto, da parte dell’Ass.ne, la sola trasmissione in streeming dello  

spettacolo. 

Il Cons. Mattaliano nel prendere parola, va a sottolineare che numerose riunioni sono state fatte su questo 

aspetto, e che gli uffici avrebbero avuto tutto il tempo per intervenire e sistemare la questione. Il consigliere 

pertanto, dopo essersi soffermato ad analizzare i fatti, dichiara che  non può che evidenziare che su tutta la 

questione c’è un responsabile, e si dichiara  dispiaciuto, soprattutto qualora si verificasse un debito fuori 

bilancio.   

Prosegue un ampio e approfondito confronto sulla materia, dove viene evidenziato dalla cons. Lo  Monaco 

l’aspetto che riguarda il rischio di soccombenza, oltre che osservare l’opportuna e  necessaria pratica di 

consultare l’avvocatura per non incorrere nel debiti fuori bilancio, e che purtroppo non sempre viene 

applicata dagli uffici. 

I Consiglieri Mattaliano e Lo Monaco, si soffermano a fare una analisi della problematica attinente i debiti 

fuori bilancio. 

Conclusi gli interventi, il  Presidente  rinviato l’approvazione  del presente verbale alla prossima 

seduta utile, alle ore 11.27 dichiara chiusa la seduta 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11.27 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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